



Werner Müller, Red.

Große Theologen feiern Runde Geburtstage

Das Jahr 2018 bietet etliche Gedenktage und Jubiläen, z. B. 1618 – Beginn des 30-jährigen – und 1918 – Ende des Ersten Weltkriegs. Aber es gibt auch Erfreulicheres zu commemorieren: Mehrere Theologen, die man schon zu ihren Lebzeiten ohne Übertreibung zu den Großen ihres Fachs zählen darf, feierten (oder werden es noch tun) sog. Runde Geburtstage.

Hans Küng vollendete am 19. März sein 90. Lebensjahr, ebenso **Gustavo Gutierrez** am 8. Juni und **Johann Baptist Metz** am 5. August.

Karl-Heinz Ohlig bringt es am 15. September auf 80 Jahre, was ja auch schon als biblisches Alter gelten darf, ihm wird – so Gott will – **Leonardo Boff** am 14. Dezember noch folgen.

So unterschiedlich die Persönlichkeiten und ihr jeweiliges theologisches Werk, so unterschiedlich sind auch die folgenden Würdigungen, sowohl nach literarischer Gattung als auch nach Umfang. Es versteht sich von selbst, dass die Länge der Texte keine Wertung bedeutet. Die Reihenfolge ist rein chronologisch; die Würdigung von Leonardo Boff wird in der letzten Nummer des Jahrgangs 2018 folgen.

Allen Jubilaren gratuliert imprimatur aufs Allerherzlichste und wünscht noch ein langes, möglichst gesundes Leben!